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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Pela primeira vez em Santa Catarina, 120 dirigentes de 
todo o Brasil se reuniram ontem, em Florianópolis, 

para o Encontro Nacional dos Dirigentes do Sistema 
Sebrae, evento que tem por objetivo debater o planeja-
mento estratégico da instituição até 2027, além de definir 
a construção das agendas prioritárias regionais e os 
principais marcos de desenvolvimento do empreendedo-
rismo. 

Durante coletiva que antecedeu a abertura do evento, o 
presidente do Sebrae, Décio Lima, falou sobre a importân-
cia do momento para os estados e enfatizou que o Sebrae 
dará a parceria necessária ao empreendedor brasileiro, 
com crédito, capacitação, buscando condições junto ao 
governo federal, atendendo as demandas dos estados e 
consolidando uma política de convênios necessária para o 
desenvolvimento da economia.

“Nós representamos os pequenos, os que hoje lutam 

contra os grandes em um mercado voraz, que é o 
mercado econômico. A Taxa Selic, por exemplo, criada por 
este absurdo que é a autonomia do Banco Central, que 
está entregue aos interesses do sistema financeiro, é ex-
tremamente agressiva aos pequenos empreendedores e 
a economia brasileira. Nós estaremos permanentemente 
denunciando isto. O Sebrae vai ter opinião em tudo aquilo 
que ele representa, que é a defesa do micro e pequeno 
empreendedor, como no caso agora, que vamos começar 
a debater a reforma tributária”, esclareceu.

O encontro segue até a próxima quarta-feira e, ainda na 
segunda, 8, o Ministro do Desenvolvimento e Assistência 
Social, Wellington Dias falou sobre a situação do país 
diante dos novos desafios e como o empreendedorismo 
vem se tornando um fomentador da economia. Já na 
terça, 9, haverá uma coletiva de imprensa para lançar a 
nova edição da Pesquisa Global sobre Empreendedorismo.

Encontro Nacional do Sebrae

Reforma Administrativa
A Reforma Administrativa que o governo Jorginho Mello (PL) instituiu por meio de duas Medidas Provisórias (MPs) em feve-
reiro, com a criação e recriação de secretarias será votada hoje na Assembleia Legislativa de Santa Catarina e, ao que tudo 
indica, deverá passar sem grandes problemas. Em seguida, as duas MPs seguem para a Comissão de Constituição e Justiça, 
presidida pelo deputado Camilo Martins (PODEMOS), com perspectiva de chegarem ao plenário ainda na quarta-feira (8). O 
que estará em análise será a versão do texto que foi alterada pela Comissão de Finanças e Tributação na última semana. 
Relator das MPs na comissão, o deputado Marcos Vieira (PSDB) apresentou emenda substitutiva global que faz alterações 
pontuais no texto original enviado pelo governo.

Tecnologia
A catarinense WEG fechou uma parceria com a General Motors, gigante global da indústria automobilística, 
que prevê o fornecimento de tecnologias para recarga de baterias de carros elétricos. A ideia é expandir a 
rede disponível em garagens e estacionamentos residenciais, com estações de carregamento até três vezes 
mais rápidas que o padrão disponível no mercado. A tecnologia garante 40 quilômetros extras de autonomia 
com apenas 15 minutos de carregamento. O equipamento também pode ser conectado a uma instalação que 
já tem geração de energia solar e ser instalado em grupos para atender vários usuários, além de contar com 
proteção contra chuva e raios solares caso esteja em uma área descoberta.

Arrecadação em crescimento
O governo de Santa Catarina arrecadou, entre 1º e 30 de abril, R$ 3,9 bilhões, o que corresponde a crescimento nominal 
de 5,9% na comparação com abril de 2022. Considerando a inflação acumulada de 4,65% (IPCA), houve aumento real 
de 1,2% na receita neste último mês. Este é o segundo resultado positivo do ano em relação à arrecadação. Os cálculos 
da Secretaria de Estado da Fazenda não consideram o impacto dos decretos do final de 2021 que postergaram o reco-
lhimento de ICMS da energia elétrica para abril e maio de 2022 – houve também a postergação do imposto da gasolina 
para janeiro e fevereiro do ano passado.

Em seu discurso de abertura, o petista foi enfático ao 
afirmar que o Brasil precisa, mais do que nunca, estrei-
tar essa parceria com o Sebrae para poder produzir 
resultados positivos para a sociedade brasileira, porque, 
segundo ele, ampliar os pequenos negócios é pulverizar 
a economia, dando caminhos seguros para o Brasil se 
tornar um país com 
mais dignidade. Em 
Santa Catarina, por 
exemplo, 60% dos 
novos empregos 
gerados foram por 
micro e pequenas 
empresas, o que 
mostra a relevância 
de incentivar e criar 
meios para que estes 
novos empreendedo-

res sejam capazes de conduzir os seus negócios. 
Pelo seu discurso, que está bem alinhado com o dos 
demais dirigentes, Décio acredita que o empreendedo-
rismo será a grande sacada para o desenvolvimento 
do Brasil. Ele  fez questão de ressaltar a importância 
do momento para criar uma relação de empatia entre 

todos ali.  
“O Sebrae é uma 
grande estrutura  
que trabalha repre-
sentando a  
possibilidade 
concreta de tirar o 
Brasil do mapa da 
fome, oferecendo 
meios para um maior 
desenvolvimento 
econômico”, finalizou.

Desenvolvimento econômico
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